

## Männerbummel 2013

Nachdem wir Anfang Woche eine Hitzewelle hatten, fanden wir am Samstag ideales Wanderwetter vor. Von Schlieren fuhren wir mit dem Postauto bis zum Heim Kühlewil. Da wir alle fit und zwäg seien, wollte man uns nicht aufnehmen. Also ging es los auf den Gürbetaler Höhenweg.



Unterwegs stellten wir fest, dass wir viele Experten unter uns hatten.

Zum Beispiel: Bergführer.....





Linkswegrand- und Rechtswegrandbetrachter.....



Landwirtschaftliche Berater.....



Landschaftsbetrachter.....





Wandermode-Models.....





Panoramakartenbetrachter.....



Höhlenforscher.....



Ultratrail Runners.....



Und in der ganzen Riege waren alle ausgewiesene Wirtschaftsexperten.....





Nach der Mittagsrast ging es gemütlich auf dem Gürbetaler Höhenweg weiter.....



bis zu unserem Ziel in Thurnen.....



Den gelungenen Bummel beendeten wir in der Gartenwirtschaft im Dörfli Schliern.